
Ratsherr Kaikowski führt in den Antrag ein, erläutert die Hintergründe und bittet um Zu-

stimmung. Auf eine Frage des Vorsitzenden zum Sachstand des Neubaus der Sporthalle an der 

Freiherr-vom-Stein-Schule antwortet Herr Grunewald zum Sachstand und dem weiteren 

Verfahren. 

 


